UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

ACTA Num. 99 CLAUSTRO DE DOCENTES

3 DE FEBRERO DEL 2022

Siendo las 20:30 hrs. del día 3 de febrero del 2022 da inicio el claustro de maestros No. 99 presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, quién dio la bienvenida a los docentes presentes, acto siguiente se procedió a dar lectura al acta anterior la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

El Dr. Bueno reconoció el trabajo de todos los docentes tomando en cuenta la contingencia sanitaria, así como el regreso al programa educativo de Cirujano Dentista. Reconoció el trabajo de aquellos docentes que estuvieron en constante labor para el desarrollo del Modelo Educativo UACH-DS, así como a los que continúan trabajando para la transición al regreso de Cirujano Dentista ya que estos trabajos abonarán al rediseño curricular que la facultad debe empezar a trabajar próximamente.

El Director recordó a los docentes que en el mes de mayo saldrá la convocatoria para la elección de Rector y posteriormente la elección de Director de nuestra facultad, se informó que la dinámica de elecciones será de acuerdo a la normativa que ya conocemos y que anteriormente se había manejado. Pidió a los presentes mantener la calma y estar informados acerca del proceso.

Se informó que en próximas fechas se convocará al Claustro de maestros para elección de Consejeros Universitarios y Técnicos, así como el listado de los docentes que pueden ser candidatos para dicho nombramiento. Se dio a conocer que lo más probable es que la votación se llevará de manera virtual con el apoyo del Departamento de Informática.

Al respecto del regreso al programa educativo de Cirujano Dentista, se dio a conocer que por parte de las autoridades administrativas y académicas se decidió pausar de manera permanente el modelo Educativo UACH-DS por diversas razones como las capacidades instaladas y recurso humano con el que cuenta la Universidad. Sin embargo, se destacó el trabajo comprometido por parte de la Facultad de Odontología.

Las autoridades de la facultad dieron un agradecimiento muy sentido al Dr. Fidel Eduardo Hernández Pérez, quién ya culminó sus funciones como docente y empieza su jubilación. De igual manera se reconoció su trabajo ejemplar y el compromiso que siempre mostro como universitario. Po lo anterior se informó que la Llc. Erika Rascón Muñoz estará a cargo de la Secretaría de Extensión y Difusión.

Por parte de la Secretaría Académica, la Dra. Rosaura Pacheco Santiesteban agradeció el apoyo docente para la transición del programa educativo, en especial a las academias de Morfología Dental, Materiales Estomatológicos y Laboratorio de Operatoria para que los estudiantes logren regularizarse en la transición. Se dieron a conocer las fechas importantes del ciclo escolar actual. Se informó que los estudiantes que están en la transición de programas pueden presentar retrasos en las equivalidaciones de las materias y pidió su comprensión y paciencia para dicho retraso. De igual manera se les recordó a los docentes que el Reglamento General Académico vigente es el que se había manejado con anterioridad, por lo que se mencionó la importancia del pase de lista con los listados oficiales actualizados, emitidos por el SEGA. Al

respecto del uso de la plataforma Moodle, ya que sigue siendo una herramienta como evidencia de las actividades de enseñanza-aprendizaje, se pidió que no se realizaran cambios en los alumnos activos en la misma y que esta plataforma es un reflejo del SEGA, sin embargo, se actualiza paulatinamente por lo que algunos cambios pueden tardar en verse reflejados. Se pidió a los docentes que exploraran la página de la facultad para conocer información importante y que hagan extensiva la sugerencia a los estudiantes. Se pidió también que todos los docentes tendrán que tomar el curso de Bioseguridad aunque lo hayan tomado el semestre pasado, así mismo se informó que los estudiantes y docentes que acudan a clínicas deberán tener su esquema de vacunación completo. La Dra. Claudia Bujanda Ríos recordó a los docentes el proceso de equivalidación en las materias de Clínica Integral. Se agradeció al departamento de Tutorías por el apoyo brindado a los estudiantes en situaciones de vulnerabilidad derivadas de la contingencia sanitaria; así mismo se hizo la invitación a los docentes que se interesen a unirse al grupo de tutores de la facultad para que tomen el Diplomado en Tutorías ya que es una labor muy enriquecedora y el número de tutores actuales, es muy pequeño. Se informó también que las Asesorías han tenido muy buenos resultados disminuyendo los índices de reprobación y que se continúa con este ejercicio dirigido por la Dra. Ararí Chacón

Siendo las 21:38 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros y se hizo la invitación a una cena en la cafetería de la Facultad.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA ACTA DEL CLAUSTRO DE MASTROS # 100 17 DE FEBRERO DEL 2022

Siendo las 20:30 hrs. del 1 de febrero del 2022 y, presidido por el director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, dio inicio el claustro de docentes convocado para la elección de Consejeros Universitarios y Técnicos de la Facultad. Una vez iniciado se declaró quórum legal para los acuerdos ahí tomados.

Se prosiguió a dar lectura del acta del Claustro de Maestros #99 y se aprobó por unanimidad de votos.

El Dr. Gerardo Bueno convocó a la elección de consejeros técnicos y universitarios, para lo cual se procedió a abrir el registro de los candidatos para la elección a Consejeros Técnicos.

Se procedió a abrir el registro de los candidatos para la elección a Consejeros Técnicos,

Los resultados se muestran a continuación:

CONSEJEROS TÉCNICOS TITULARES:

- Dra. María Teresa de Jesús Holguín Mendoza
- Dra. Alexis Álvarez Ramírez
- M.E. Felizardo Sinohui Celaya

CONSEJEROS TÉCNICOS SUPLENTES:

- Dr. Ángel Bernal Treviño
- Dra. María Teresa Pérez Piñón
- M.S.T. Raquel Duarte Rico

Se procedió a abrir el registro de los candidatos para la elección a Consejero Universitario,

CONSEJERO UNIVERSITARIO TITULAR:

Dra. Dalinda Virginia Inda Cunningham

CONSEJERO UNIVERSITARIO SUPLENTE:

Dra. Daniela Muela Campos

Por parte de posgardo junto con la coordinación, se realizó la elección internamente y por unanimidad se eligió a:

CONSEJERO TÉCNICO POSGRADO TITULAR:

Dr. Gilberto Sáenz Guerrero

CONSEJERO TÉCNICO POSGRADO SUPLENTE:

Dra. Milena Corral Apodaca

Sin otro asunto a tratar y siendo las 21:45 hrs. se dio por terminado el claustro No.100.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA 22 DE AGOSTO DEL 2022

Claustro 101

Siendo las 9:28 hrs. del 22 de agosto del 2022 y, presidido por el director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, contando con el quórum legal, dio inicio el claustro de docentes #101.

El Dr. Bueno dio la bienvenida a los docentes al ciclo escolar Ago-Dic 2022 el cual se llevará de manera presencial después de la contingencia sanitaria, así mismo agradeció todo el apoyo recibido por parte de los docentes para lograr regresar a las aulas.

Dio a conocer que dio inicio el proceso de elección de Rector y explicó de qué manera se lleva a cabo el mismo en las diferentes Unidades Académicas. Se informó que el viernes 19 de agosto se publicó la convocatoria. Así mismo hizo hincapié que debido a diversas situaciones extraordinarias, se ha visto retrasado dicho proceso lo que impactará también en la elección de directores.

El Dr. Gerardo Bueno informó que el Mtro. Jesús Villalobos Jión, solicitó apoyo a los directores ya que le interesaba contender, sin embargo, por cambios hechos a la Ley Orgánica, el Mtro. Villalobos se retiró de la contienda.

Se informó que el claustro tenía la finalidad de llevar a cabo el proceso de auscultación para candidato a Rector y que la Sociedad de Alumnos llevará a cabo lo propio.

El Director solicitó apoyo al Consejo Técnico para darle la libertad de apoyar al candidato que se determine sea bueno para la institución.

También informó que probablemente la convocatoria para Director salga el viernes 26 de septiembre y que la convocatoria se publicará por los diferentes medios disponibles.

El Dr. Alfredo Nevárez Rascón manifestó su preocupación acerca de dicho proceso y pide que el mismo se lleve a cabo de acuerdo a normativa; a lo que se respondió que así será ya que es un evento que impactará de manera importante a toda la comunidad universitaria.

El Dr. Gerardo Bueno agradeció el apoyo a los docentes por la confianza depositada en él cuando fue electo Director.

El Dr. Luis Miguel Amaya Toral y el Dr. Alfredo Nevárez Rascón preguntaron si ya se tenían los nombres de los candidatos a Rector a lo que se respondió que en el transcurso de la semana se tendrá esta información.

El Dr. José Luis Luévano Chávez invitó a todos los presentes a ser cautelosos e informarse para tomar la decisión que más convenga a la Facultad y se desempeñe de una buena manera en su gestión y sugirió dar el voto de confianza al H. Consejo Técnico. Moción a la cual se unió el Dr. Julio Villegas Ham. El Dr. Amaya preguntó si se citará a otra reunión para los procesos mencionados, a lo que se respondió que no será así.

Siendo las 9:56 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

17 DE NOVIEMBRE DEL 2022

Claustro 102

Siendo las 20:32 hrs. del 17 de noviembre del 2022 y, presidido por el director de la Facultad, Dr. Juan Antonio Galache Vega, contando con el quórum legal, dio inicio el claustro de docentes #102.

El Dr. Galache dio la bienvenida a los docentes como director electo en el proceso llevado a cabo en el mes de septiembre del 2022, así mismo agradeció todo el apoyo y confianza recibidos por parte de los docentes.

La Dra. Kissi Díaz dio lectura a las actas de los claustros #100 y #101 respectivamente, las cuales e aprobaron por unanimidad de votos.

El Dr. Galache pidió a la Dra. Rosaura pacheco Santiesteban y al Dr. Marvin Estrada Macías que lo acompañaran para dar un agradecimiento como terna que formaron para el proceso de elección de director de la facultad.

A continuación, se realizó la presentación del equipo de trabajo que estará en funciones para el período 2022-2028; como Srio. Académico, el Dr. Adolfo González Acosta; como Sria. De Extensión y Difusión, la Dra. Claudia Bujanda Ríos; como Sria. De investigación y Posgrado, la Dra. Rosa Margarita Aguilar Madrigal; como Srio. De Planeación, el Dr. Julio Villegas Ham; en la Sría Dministrativa, el Mtro. Manuel Alfonso Palicio Guevara; en Coordinación de Posgrado, el Dr. Marvin Elco Estrada Macías; Coordinación del Doctorado, la Dra. Mercedes Bermudez Cortéz, Comité de Bioética, el Dr. Guillermo Martínez Mata. De igual manera se dio la bienvenida a los docentes que se sumaron en este ciclo escolar.

El Dr. Galache informó que el maestro Luis Rivera Campos visitó a la Facultad como una de las primeras actividades de su gestión como Rector en funciones, durante esta visita se realizó un recorrido por las instalaciones para identificar las necesidades y áreas de oportunidad con la intención de gestionar los recursos para realizar mejoras y cubrir dichas necesidades, (baños, equipo en desuso, piso de clínicas, instalaciones de servicios y equipo, seguridad, iluminación, etc. También informó que el espacio de las Damas Voluntarias se cedió a la facultad, esto debido a que la comunidad universitaria odontológica va en aumento. Así mismo se informó que en la Universidad se implementará el uso de una tarjeta de débito del banco Santander para realizar múltiples trámites y solicitudes con ella, tales como son acceso al estacionamiento, solicitud de equipo y expedientes, etc., por lo que se pidió a los docentes que si tienen alguna sugerencia la informen a las autoridades para enviar la propuesta a Rectoría ya que somos la Facultad que realizará el programa piloto de este proyecto. También informó acerca del proyecto que se tiene para la creación del Hospital Universitario en el Campus II, en el que se tiene contemplada un área para la atención Odontológica.

Se informó también que, a partir del siguiente ciclo escolar, entrará en vigor la nueva modalidad de los uniformes por semestre que esté cursando el estudiante.

Por parte de Sría. Académica el Dr. Adolfo González dio un informe a cerca de la visita que se tuvo por parte de la COESPRIS y de las observaciones que se hicieron por parte de este organismo, de dicha visita se derivó el cierre de una clínica por lo que se implementaron protocolos de manejo de instrumental y equipo para cumplir con lo establecido en la legislación y solicitar la reapertura de la clínica y continuar con las actividades normales de atención a pacientes. También se pidió a los docentes que cumplan con su horario de entrada y salida y que por ningún motivo dejen solos a los estudiantes dentro de las clínicas y que anticipen el término de las mismas para dar oportunidad y tiempo al personal de intendencia de realizar un aseo adecuado de las instalaciones. También se recordó que la aplicación del examen CENEVAL se llevar a cabo el 25 de noviembre por lo que se suspenderán las clases teóricas que se tengan programada en los salones que serán sede para dicha aplicación. También se dio a conocer que la última semana de noviembre se llevará acabo con la semana de atención gratuita. El Dr. González también informó que se estará trabajando en la reasignación de los docentes que tienen carga académica en 6to semestre ya que sólo habrá un grupo de este grado en el ciclo escolar ene-jun 2023, esto derivado de la transición del modelo educativo, de igual manera se estará llevando trabajo de academias con Sría. Académica para optimizar el recurso humano de acurdo a las necesidades que, académicamente, tendrá la facultad. Se pidió a las academias que revisaran sus programas para dar continuidad a los diferentes programas de todos los semestres para no repetir contenidos ni pedir instrumental repetido o que no será de utilidad para el desarrollo de dichos programas. Se pidió el apoyo a los docentes que tengan preparación en el área de educación superior para el rediseño curricular que se estará llevando a cabo próximamente; así mismo se hizo la invitación a los docentes que quieran participar como tutores y que se acerquen con la Dra. Brenda Pérez y se informó que en próximas fechas iniciará un Diplomado para tutorías que se ofertará mediante el CUDD. También se recordó que tanto alumnos como docentes deberán realizar la evaluación docente, fechas importantes que deberán atender durante el semestre y se hizo hincapié en la importancia de atender dichas fechas ya que impacta de gran manera el cumplir con las mismas, también se dijo que en Sría. Académica habrá calendaros a su disposición para quien requiera de uno.

La Dra. Claudia Bujanda agradeció la invitación a formar parte del equipo de trabajo de la actual administración. Informó que se llevó a cabo una jornada de vacunación contra Hepatitis B para la comunidad estudiantil; también que se está llevando una actividad para recolectar cobijas y apoyar a personas que lo necesiten ahora que se acerca la temporada invernal. Informó también que se llevó a cabo el evento de Sensibilizarte en el que se invitó a participar a la comunidad Universitaria e invitó a los presentes a visitar la exposición que se encuentra en el lobby de las oficinas administrativas. Se informó que se está llevando a cabo el juguetón en toda la universidad e invitó a los docentes a participar en dicha colecta. Se dio a conocer que se llevó a cabo la elección para consejeros técnicos y universitarios, alumnos. También extendió un agradecimiento a la Dra. Coral Pérez por la organización de la Reunión de Egresados, la cual tuvo muy buena respuesta por parte de los asistentes. Se informó que la facultad obtuvo medallas en el festival acuático interfacultades que se llevó a cabo recientemente. Se dio la noticia que este año si habrá posada navideña para el personal docente y administrativo de la facultad, el día 8 de diciembre del presente año.

Por parte de la Secretaría de Investigación y Posgrado, la Dra. Margarita Aguilar informó que se está llevando a cabo una evaluación por parte de CONACYT y que la plataforma está pasando por ciertos cambios y agradeció a los docentes que han participado en el llenado de la misma. También informó que se formará un comité que trabajará en los lineamientos que se deben seguir en el posgrado. Así mismo dio a conocer que están abiertas las convocatorias para los diferentes programas de posgrado de la facultad. La Dra. Aguilar informó el proceso de elección de consejeros que se llevó a cabo en posgrado.

De la Sría. De Planeación se informó que próximamente se llevar a cabo el Foro de Consulta para realizar el Plan de Desarrollo en el que se tendrá la participación de estudiantes, docentes, egresados y empleadores. También se dijo que se hará una reestructuración al reglamento interno para realizar las adecuaciones pertinentes.

De la Sría. Administrativa, el Mtro. Manuel Palicio agradeció la invitación a trabajar en este período administrativo. Explicó que se planea trabajar con una estrategia preventiva para el buen funcionamiento de la facultad y que se cuenta con el apoyo de la Coordinación de Construcción y Mantenimiento de la UACH para atender las necesidades y solución de problemas. Solicitó el apoyo a los docentes para dar un buen uso a las instalaciones de la facultad y cuidar que los estudiantes hagan lo propio. Informó que se darán de baja los activos que están en desuso y dio una breve explicación acerca del protocolo a seguir. Informó también que se empezará en el proceso de licitación para la adquisición de bienes y materiales en función de las necesidades propias de la facultad, por lo que se pidió apoyo al trabajo de academias en el establecimiento oportuno y adecuado de las necesidades que se tienen.

El Dr. Luis Miguel Amaya Toral solicitó que se buscara la manera de solicitar otra Caja Única más que tenga un punto estratégico para facilitar el pago de los tratamiento y conceptos varios.

El Dr. Gustavo Alatorre Vallarino preguntó si era opcional el uso de la tarjeta en caso de que alguien no quisiera aperturar una cuenta en el banco responsable de la emisión de las mismas. Y la Dra. Rosaura Pacheco Santiesteban, preguntó qué alternativas hay para las personas que reciben su pago de una manera diferente a la tarjeta de Santander. El Mtro. Palicio informo que se podrá usar dicha tarjeta, aun respetando la portabilidad de la nómina.

Se hizo entrega de un reconocimiento por sus años de servicio al Dr. Óscar Buenrostro, quien dirigió unas palabras emotivas y de despedida a los presentes, ya que próximamente se hará efectiva su jubilación.

Siendo las 21:55 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros.